## Der lange Weg zum Weg.

**Vor 50 Jahren: Zusammenlegung** von Natschbach und Loipersbach.



Vor 5 Jahren: Erste Bemühungen für einen Gehweg zwischen den Ortsteilen. Prüfen aller Möglichkeiten durch BGM Günther Stellwag – und bereits davor durch BGM Leopold Schitkowitz.



Frühjahr 2016: Initiative des Trio Aktiv unter GR Rudi Weiser für Gehweg zwischen Ludwig-Siedlung und Natschbach-Nordgasse. Eigenhändig errichten sie den Fitness-Parcour und die Brücke über den Bach. Somit wird eine große Lücke zum Gehen und Joggen geschlossen.



September 2016: Antrag von GR Michael Stellwag: Bildung überparteilicher Arbeitsgruppe im Gemeinderat. Sie prüft die Möglichkeiten für den Geh- und Radweg und erachtet die Stelle ausgehend der Ortsausfahrt Loipersbach-Augasse an der linken Straßenseite am Realistischsten. Beginn der Gespräche mit Anrainern.



Frühjahr 2018: Es braucht mehr Fläche für einen breiten Gehweg bzw. Radweg. Genauer gesagt: 1-2m von den benachbarten Feldern. Der Grundstücksankauf scheitert leider. Das Projekt droht einmal mehr auf Eis gelegt zu werden. Wir suchen weiter nach Alternativen.



Herbst 2019: Wir dürfen einen Gehsteig bauen! Nach langem Warten auf Überprüfung diverser Behörden und Sachverständiger, weil er an einer Stelle schmäler als die Norm wird, kommt endlich das ersehnte Okay.



Frühjahr 2020: Die Bauarbeiten für den Gehsteig beginnen.